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2018 年（平成 30 年）６月号  

 

  

 

 

 

 去る５月１９日（土）に行われました本郷小学校の参観日には、保護者の皆様を始め、多数の学校運

営協議会委員、地域の皆様にご参観いただきましてありがとうございました。心温まるメッセージもた

くさんいただきました。当日の授業アンケートでは、「教師の説明が分かりやすい」、「授業の振り返

りの充実」の項目が前回の授業参観時より大きく向上していました。 

感想には、次のようなメッセージもいただきました。 

 

  

 

 

 

 

 

 今後も、ぜひご参観いただきまして、１５年間の子どもたちの育ちを学校、家庭、保護者、地域の皆

様とともに見守ってまいりたいと思います。ご理解、ご協力をお願いいたします。 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岩国市立本郷小学校 

TEL 0827-75-2003 

FAX 0827-78-0003 

岩国市立本郷中学校 

TEL 0827-75-2014 

FAX 0827-75-2294 

本郷小学校・本郷中学校 学校便り 

・楽しく授業が進められていて、とてもよかった。 

・どのクラスも先生の熱意が見られ、何より児童の姿

が大変よかった。 

・一人でわからないことも、グループで話し合うこと

で自信がついたようだ。 

・分かりやすくする工夫がたくさん見えた。 

・親子で参加する授業がとても興味深かった。等 

 

 

＜これからの課題＞ 

▼声が小さかったり、皆同じくらいの声が出せたりす

るとよい。 

▼書くときの姿勢もよくなるとよい。 

本郷小中学校における＜本郷スタイル＞をさらに充

実させ、授業中の姿勢や声の大きさ、返事の仕方等も

引き続き指導して参ります。 
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過ごしやすい５月は、行事が盛りだくさんでした。その一部を紹介します。 

 

 

 

全校生徒を縦割りで分けた「かんば班」で旧本 

谷小学校まで歩きました。親睦を深めながら歩く 

ことができました。 

･･･６年生の感想･･･ 

・行き帰りでみんなをまとめることがむずかしかった。 

・ぼくたちが企画したゲームでみんなが楽しんでくれて 

うれしかった。 

 

 

 

 

｢岩国往来まちづくり協議会｣の方と一緒に旧長谷 

小学校から本郷中学校までの 15km を歩きました。 

･･･生徒の感想･･･ 

・歩いてみると楽しくてみんなとチームワークを深めたり 

遊んで笑い合ったりできた事が良かったと思う。 

・歴史のことや植物の発見などができ、完歩できたのでとてもうれしい。 

・最後まであきらめない頑張る力を生活に生かしたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クイズ①：かつて本郷小学校のシンボルで
あった木はなんという木だったでしょうか。 

クイズ②：本郷川や本谷川から水を引
いた用水路のことをなんというでしょうか。 

小学校6年生 中学校3年生

　5/9･10 5/10･11･12

中学校1･2年生

　　　　　　　　　　　　　5/17

小学校全学年

　　　　　　　　　　　　　5/1

学校のホームページにて、行事や日々の児童生徒の様子をご紹介しております。
ぜひご覧ください。   

小学校 http://www.hoe.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp 
中学校 http://www.hoj.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp 

 

 

 

 

 

 

 

 

･･･生徒の感想･･･ 

・町並みを感じることができて良かった。心が清

らかになった気がした。 

・寺や神社を見て昔の人の技術の高さを知った。 

・外国の人は、話しかければしっかり話を聞いて

くれると感じた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

･･･児童の感想･･･ 

・班長としてみんなをまとめるのが難しかった

です。 

・秋芳洞の百枚皿がとても神ぴ的でした。 

・錦清流小の子たちと仲良くなり、おそろいの

リストバンドを買いうれしかったです。 

 

クイズの答え

①モミの木

②いで・みぞて

http://www.hoe.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/
http://www.hoj.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/

